



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

EJÉRCITO DEL PUEBLO

FARC-EP

COMUNICADO PUBLICO

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Ejército del Pueblo FARC-EP, enviamos un saludo Revolucionario, Bolivariano y Combativo, a las diferentes expresiones de la sociedad colombiana.

Somos un ejército rebelde con principios marxista-leninistas Político-Militares que asumimos la tarea de vanguardiar las luchas reivindicativas de los pueblos oprimidos y explotados de Colombia. Desde el inicio del proceso de paz hemos mantenido la firme e indolegable voluntad de buscar la salida política al grave conflicto social y armado que ha existido por casi sesenta años. Como organización guerrillera hemos venido adelantando diálogos de paz con el gobierno nacional que preside Gustavo Francisco Petro Urrego, en representación del estado colombiano.

A lo largo y ancho del territorio nacional las unidades guerrilleras de las FARC-EP somos subordinados de nuestra línea de mando, por esto obedecemos las orientaciones del organismo superior del Estado Mayor Central de las FARC-EP. Somos críticos y autocríticos en el presente documento e informamos que, en días anteriores, por errores tácticos de movilidad, algunas de nuestras unidades guerrilleras que llevaban varios meses combatiendo con los paramilitares en las montañas de esa región, ingresaron a la cabecera municipal de Cumbitara y, de manera fraterna, sostuvieron conversaciones con funcionarios de la Policía Nacional de Colombia. Reconocemos que esto fue una violación a los protocolos de acuerdo; pero también resaltamos a nivel Nacional e Internacional que gracias, a nuestro compromiso con la paz de Colombia, se pudo evidenciar que en ningún momento se agredieron ni física ni verbalmente. Esto es un avance en la construcción de la paz y la reconciliación.

Caso muy diferente, denunciamos al ejército nacional de Colombia por acciones cometidas posteriormente a la prórroga por 6 meses el cese al fuego con la expedición del Decreto 0016 del presente año.

1. El día 23 de enero a las 20:00 horas unidades nuestras maniobraban contra a la banda criminal de la Segunda Marquetalia en zona rural de Buenaventura y fueron atacados por miembros del Ejército Nacional.
2. El ejército Nacional de Colombia mantiene connivencia y le brinda apoyo militar directo a la banda criminal de los marques para que ellos puedan ingresar al plateado Cauca.
3. En acciones premeditadas y planificadas por el ejército nacional de Colombia, asaltaron a nuestras unidades en Cajibío-Cauca.
4. En el cauca la connivencia entre el ejército Nacional de Colombia y el ELN ha trascendido a coordinaciones de operaciones militares directas que dejaron como saldo cuatro guerrilleros nuestros muertos.
5. En Arauca, mediante operación premeditada y planificada por el Ejército Nacional de Colombia, asaltó a punta de morteros y tiros de fusil, a nuestras unidades guerrilleras que pasaban en ese momento frente a la vivienda de un campesino, a la cual nuestras unidades no reaccionaron al ataque en obediencia a la orden impartida por el Estado Mayor Central de respetar el cese al fuego, siendo fácilmente capturados por el ejército cinco guerrilleros y una señora civil, a quien se llevaron junto con su hijo de 20 meses de nacido, configurando esta ultima una grave infracción al Derecho Internacional Humanitario.
6. En el Sur de Bolívar, el batallón El Barro mantiene connivencia y apoyo militar directo con los paramilitares.
7. Recientemente, circuló un video donde la banda criminal de la Segunda Marquetalia y el ELN hacen alianza militar en Nariño, sin que haya pronunciamiento o acciones militares de parte de la Fuerza Pública
8. En concordancia de los acuerdos firmados en los diferentes protocolos y el mismo decreto de cese al fuego **EXIGIMOS DE MANERA INMEDIATA LA LIBERACION DE NUESTROS GUERRILLEROS CON EL MATERIAL RETENIDO Y LA LIBERACIÓN DE LOS CIVILES RETENIDOS ILEGALMENTE.**

Nos despedimos invitando al pueblo colombiano a apoyar los esfuerzos por la paz de Colombia y participar directamente en la construcción de la misma

**¡HEMOS JURADO VENCER, Y VENCEREMOS!,
MONTAÑAS, CIUDADES Y SABANAS DE COLOMBIA
Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Ejército del Pueblo
(FARC-EP).**